

Santo Domingo, 6 de octubre de 2022

REACTIVANDO MICROECONOMÍA **USD 39,6 MILLONES EN SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS**

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, visitó hoy Santo Domingo de los Tsáchilas donde recorrió **la Feria Santo Domingo Emprende** para entregar créditos productivos a pequeños emprendedores, al 1% de interés y hasta 30 años plazo (1x30); además, experimentó la riqueza turística y comercial de su cultura en la comunidad Tsáchila.

En el período del gobierno del presidente Guillermo Lasso se han otorgado a esta provincia **USD 39,6 millones en créditos de la banca pública** para la reactivación y construcción de obras de desarrollo comunitario:

Banco Público	Monto millones USD	Destino
BanEcuador	11,9	Créditos productivos (USD 2,2 millones por el crédito 1x30).
Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE)	19,9	USD 14 millones para centro de faenamiento. USD 3 millones para mercado central de La Concordia. USD 2,9 millones para mejoramiento vial de Santo Domingo.
Conafips	7,8	Colocados con cooperativas en la economía popular y solidaria.

La banca pública está reactivando la microeconomía de Santo Domingo y de **todo el Ecuador**. De enero a agosto de este año, se han entregado un total de créditos, a nivel nacional, de **más de USD 755 millones**: USD 105 millones por el crédito “1x30” de BanEcuador; USD 307 millones de Conafips para negocios inclusivos, verdes y con equidad de género; y USD 344 millones del BDE para obras de agua potable, sanidad y saneamiento.

El Secretario de Estado recordó que desde que asumió la cartera de Economía y Finanzas se comprometió a ser un ministro no sólo de escritorio, sino también **con un despliegue en el territorio para escuchar a la gente**. En este sentido, se reunió con trabajadores de la empresa exportadora FGenterprise y representantes de la Cámara de Comercio.

En estos encuentros destacó las **señales de reactivación económica** que registra el país como el **récord de ventas de USD 140 mil millones** (de enero a agosto de este año) y las **130 mil nuevas afiliaciones a la seguridad social** (en el período gubernamental).

Además, reiteró que el gobierno mantiene la prudencia en el manejo de las finanzas públicas para **seguir reduciendo el déficit fiscal, y que con el Plan Económico Reactivación se ha dado prioridad al enfoque social, lo que se evidencia en una inversión anual promedio en el sector de más de USD 13 mil millones**, la más alta de la historia.